

LO MEJOR DE LO MEJOR
¡DÍA DE CAMPEONES!
HOY, SE JUEGA LA VUELTA DE LOS OCTAVOS DE LA CHAMPIONS LEAGUE Y LA IDA DE LOS CUARTOS DE LA CONCACAMPIONS.



DEPORTES 2B

¡REGRESA LA NAVE VERDE!
TERMINA EL AYUNO SARAPERO
Los Saraperos inician su preparación para la siguiente campaña de la LMB en el estadio Daniel Gutiérrez de Ramos Arizpe.



DEPORTES 1B

Martes 5 de marzo de 2019 | Año XI | Número 3918 | 48 páginas | 7 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10
TODOS
LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO



SANTUARIO SUBTERRÁNEO
HALLAN TESORO CIENTÍFICO EN CHICHÉN ITZÁ

PÁGINA 12A

SE DROGAN CON CRISTAL Y HEROÍNA

Detectan 6 'picaderos' en la región

Se inyectan con la misma aguja; alertan sobre graves riesgos

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

Los niños y jóvenes se drogan con cristal e inyectan con la misma aguja heroína en los "picaderos" de Saltillo, sitios donde se reúnen para consumir cócteles de marihuana, cristal, coca y alucinógenos.

Grafiti y heces, una alfombra de bolsas con resistol amarillo y botellas de cristal rotas es el camino a uno de ellos, aunque cualquier casa en abandono, terreno baldío, plaza o callejón sirve como lugar de consumo.

La asociación Jóvenes Prevenidos identificó seis "picaderos" en la Región Sureste de Coahuila, cuatro en Saltillo y dos más en Arteaga y Ramos Arizpe.

Colonias como Puerto de la Virgen, las tapias ubicadas atrás del Cristo de las Galeras, "las curvas" de Landín y el arroyo donde aban-



donan el tren los migrantes son algunos de estos "picaderos".

La asociación lo supo cuando una fracción importante de los jóvenes que identificaron con VIH-sida admitió haber adquirido el virus al inyectarse drogas usando las mismas agujas con los jóvenes con los que se reunían, muchos de ellos, madres de familia.

PÁGINA 2A



IMPONE ALZA DE 300%
INDIGNACIÓN POR ABUSOS DE GASERA

SALTILLO 1C



LO ATRAPAN
TORTURA Y CUELGA A PERRO PITBULL

SALTILLO 2C

FALLECE LUKE PERRY

¡HASTA SIEMPRE, DYLAN!

FLASH 5F



SEGURIDAD, LA PRIORIDAD
PATRULLAS PARA LA VIGILANCIA DEL SECTOR ORIENTE

SALTILLO 1C

CLIMA: MAYORMENTE NUBLADO

HOY MÁX 14° MIN 3°
MAÑANA MÁX 20° MIN 9°

LAS NOTICIAS PRIMERO SON EN TELE SALTILLO, EN EL 10.1

CON FONDOS DEL FORTASEG SOLO ALCANZA PARA 8 PATRULLAS | 1C

OPERABA EN REGIÓN CENTRO

CAE CÉLULA DEL HAMPA QUE PROSTITUÍA A MENORES

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

En Coahuila operaba un grupo criminal que se dedicaba a prostituir menores. Información proporcionada por la Fiscalía General del Estado revela que elementos de la Policía de Investigación Criminal desarticularon una célula de una banda de trata de personas que operaba en Coahuila.

Fue en 2018 cuando los agentes de la Fiscalía realizaron un operativo para detener a los integrantes de este grupo criminal tras acciones de inteligencia en las que pudieron identificar a los delincuentes.

La FGE se reservó la identidad de los menores, así como su procedencia, ya que en el documento solo se menciona que son menores de entre 13 y 17 años, mismos que también eran utilizados para otras actividades ilícitas.

Este grupo criminal operaba



ENGANCHE, EN REDES SOCIALES

Trascendió que los agentes rescataron a nueve niños que eran obligados a prostituirse, mismos que fueron reclutados a través de las redes sociales con engaños.

en los municipios de las regiones Centro y Carbonífera, donde los menores eran prostituidos. Según el documento, los agentes lograron ubicar a esta banda a través de acciones de inteligencia de la Policía Cibernética.

PÁGINA 3A

DRAMA EN PIEDRAS NEGRAS



NIÑA DE 12 AÑOS NO SOPORTA BULLYING E INTENTA SUICIDARSE

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



PERMITIERON EN IGLESIA ABUSO DE UNA JOVEN.



SABOTEAN TREN; POLICÍAS EVITAN RAPIÑA.

CORRUPCIÓN GALOPANTE
HACÍAN NEGOCIO HASTA EN COMPRA DE MEDICINAS

PÁGINA 6A



96 ANIVERSARIO

NADA QUÉ CELEBRAR: LA NARRO SIGUE EN HUELGA

JESÚS CASTRO
Zócalo | Saltillo

Este lunes la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro llegó a su aniversario 96 en medio de una huelga que ya lleva 18 días, lo cual impidió que se llevaran a cabo las actividades del festejo, por lo que únicamente se entregaron flores y se montó guardia en la tumba y estatua del benefactor.

Fue el 4 de marzo de 1923 la fecha en que se fundó la institución gracias a la donación de la hacienda Buenavista y dinero de la herencia que dejó don Antonio Narro Rodríguez, cuyo sueño hizo realidad su albacea, Francisco Narro Acuña.

En conmemoración, cada año se lleva a cabo una semana de festejos que organiza un comité, el cual este año había organizado una serie de actividades culturales, deportivas y académicas, las cuales no se realizaron debido a la huelga del SUTUAAAN.

PÁGINA 3A

